

Standard and Poor's rebajó de estable a negativa la perspectiva de la deuda a largo plazo del Reino Unido

MARTIN CARMONA: Ya que hablamos de Europa le comento que la agencia calificadora Standard and Poor's rebajó de estable a negativa la perspectiva de la deuda a largo plazo del Reino Unido ante la decisión del gobierno de celebrar un referéndum sobre la pertenencia del país a la Unión Europea.

Por si no tuvieran problemas los europeos con este tema de Grecia y la falta de acuerdos respecto a las reformas que tendría que hacer, bueno, pues hoy se suma este asunto de la deuda británica que es rebajada en cuanto a la calificación por parte de Standard and Poor's con el asunto del referéndum que se estaría realizando próximamente.